

MexDer lanza nuevo contrato swap de TIIE de 28 días (El Financiero 14/05/10)

MexDer lanza nuevo contrato swap de TIIE de 28 días (El Financiero 14/05/10)(Clara Zepeda Hurtado) Viernes, 14 de mayo de 2010 Tiene las mismas características que el ofrecido en el mercado OTC. Estrategia. (Foto: Gretta Hernández) El Mercado Mexicano de Derivados (MexDer) ofrece a los usuarios fijar los niveles de tasas de interés en el futuro, parecido al over the counter (OTC), mediante el nuevo contrato de futuro swap de TIIE de 28 días a un plazo de dos y diez años. Ante las distintas iniciativas regulatorias en todo el mundo, alineadas entre sí, que tienen por objeto común brindar mayor transparencia y, sobre todo, seguridad a quienes participan en los mercados de derivados, el MexDer listó este miércoles un contrato de swap muy parecido a los que se negocian fuera de bolsa. Esto le permitirá ser un instrumento muy importante para la administración de riesgos financieros en las empresas e inversionistas institucionales, principalmente, al fijar los niveles de tasas de interés en el futuro (con miras a que las tasas de interés en el mediano plazo habrán de subir). También podrá así competir por mercado con el OTC. Tras la caída de 30 por ciento de operación en 2009, uno de los objetivos que tiene el MexDer con el swap de TIIE es regresar a los niveles de 2008, cuando se operaban 350 mil contratos diarios. Hoy se manejan 200 mil. "Listar un instrumento muy similar al que ya existe en el MexDer (futuro swap TIIE) tiene una pequeña peculiaridad, que lo hace más parecido a las operaciones que se realizan en el mercado over the counter. "Es parte de la estrategia de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) para traer instrumentos del OTC a mercados organizados, muy en línea con lo que está pasando en EU y Europa, para otorgar transparencia y seguridad a los mercados de derivados, siendo listados en una bolsa y liquidados en una cámara de compensación para reducir riesgos", afirmó Jorge Alegría. El director general de Mercados e Información de la BMV comentó que el mercado de derivados ha registrado una caída en su volumen durante el último año, mientras que el OTC se ha recuperado de una base muy baja, 40 por ciento.